

Eine rechtliche Betrachtung der datengetriebenen Überwachung von Sportler:innen



Die Vermessung der Sportwelt

Der Schutz der Beschäftigtendaten im Leistungssport

Von Dr. Finn Jacob Hoffmann

2024, 274 S., brosch., 89,- €

ISBN 978-3-7560-1672-3

(Schriften zum Sportrecht, Bd. 70)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1672-3

Das vorliegende Werk behandelt das Thema des Datenschutzes im Leistungssport hinsichtlich der von den betroffenen Athlet:innen erhobenen Leistungsdaten. Dabei werden alle in Betracht kommenden Konstellationen bezüglich Mannschafts- und Individualsportarten sowie dem Vorliegen von gewöhnlichen oder gesundheitsbezogenen Leistungsdaten einer Rechtmäßigkeitsprüfung unterzogen.

Weiterhin erfolgt eine praxisbezogene Analyse aktueller und zukünftiger Spannungsfelder, die den stets vorliegenden Interessenkonflikt zwischen den Verantwortlichen und den Betroffenen besonders anschaulich darstellen. Im abschließenden Fazit wird deutlich, dass in einigen Bereichen noch erhebliches Verbesserungspotenzial seitens der Verantwortlichen besteht.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

A Legal Consideration of the Data-Driven Surveillance of Athletes



Die Vermessung der Sportwelt

Der Schutz der Beschäftigtendaten im Leistungssport

By Dr. Finn Jacob Hoffmann

2024, 274 pp., pb., € 89.00

ISBN 978-3-7560-1672-3

(Schriften zum Sportrecht, vol. 70)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1672-3

This dissertation deals with the topic of data protection in competitive sports with regard to the performance data collected from the athletes. All possible constellations regarding team and individual sports as well as the existence of ordinary or health-related performance data are subjected to a legality check. Furthermore, a practical analysis of

current and future areas of tension is carried out, which illustrates the ever-present conflict of interest between those responsible and those affected. In the final conclusion, it becomes clear that in some areas there is still considerable potential for improvement on the part of those responsible.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.